

La Voz de Menorca

Número suelto. 15 céntimos
Número atrasado. 20 »

Organo del Sindicato Unico de Trabajadores de Mahón y portavoz
de las organizaciones de Menorca afectas a la C. N. T.

Año XXXII — Número 9667

SUSCRIPCIÓN
En la Isla, al mes. Ptas. 2'50
Resto de España » 3'00
Estranjero, al año » 50'00

MAHON, JUEVES 8 DE ABRIL DE 1937

REDACCION Y ADMINISTRACION
CALLE FERMIN GALAN, 21

El cinismo de Italia

Al mismo tiempo que las noticias radiotelegráficas informan al pueblo español de un nuevo desembarco de italianos en España, se comunica de Roma que Italia denunciará los acuerdos de Londres, basándose en su incumplimiento por parte de otras potencias.

Es lo único que faltaba, Italia acusando a determinadas potencias europeas de intervenir en la contienda española.

Ya no cabe mayor cinismo!!!

Una moral de guerra

Ni pesimismo, ni optimismo sistemático

Fué preciso que la España antifascista pasara por trances de angustia y que transcurrieran unos meses de lucha contra las mesnadas facciosas, para darnos todos cuenta cabal de que estábamos en guerra. Si, se nos hacía la guerra y haciéndola también teníamos que replicar a nuestros enemigos. Nos encontramos, sin ser precisamente nosotros sus promotores, en el fragor de una cruenta lucha armada. Al principio se tomó la contienda como si se tratara de una sublevación de la casta militar, en las que es tan prolija nuestra historia, al viejo estilo. Las Milicias, improvisadas para hacer frente al enemigo, hacían demostración de un heroísmo hasta entonces inédito, más la ventaja alcanzada al final de cada jornada no correspondía al sacrificio brindado. El coraje de aquellos héroes anónimos — con sólo el cual pudimos desbaratar los planes de la reacción, pues las armas que poseíamos eran inferiores a las del enemigo — las llevaba a poner el pecho, un pecho henchido por nobles ideales, a las balas contrarias, cayendo con la sonrisa que en aquellos momentos solamente puede dibujarse en el rostro de quien muere con la satisfacción de haber defendido la causa de la libertad.

Pero al abrir los ojos a la realidad nos encontramos que la situación era muy diferente de lo que nosotros nos la imaginábamos. Era como era y no como deseábamos que fuese.

Nos encontrábamos en los ya campos de batalla frente a un enemigo — con tropas, mandos y material extranjero — bien organizado. No se trataba ya de una simple guerra civil, con sus operaciones de guerrillas, sino de una guerra de invasión, una guerra verdaderamente moderna.

Y ante esta realidad, no podíamos continuar oponiendo a tan potente contrincante nuestra deficiente organización militar, hija, naturalmente, de la premura con que debieron improvisarse los primeros cuadros de combatientes para evitar su triunfo en los primeros días de lucha.

La experiencia que estábamos viviendo nos aconseja la rápida reestructuración del Ejército antifascista. No se puede sostener una guerra de la envergadura de la que tiene por escenario la península ibérica, sin un potente y disciplinado Ejército. Y comprendiéndolo así el frente antifascista, formóse este Ejército Popular que, batiéndose con las fuerzas extranjeras enviadas por los Estados protectores de los generales sublevados, atrae la atención de todos y causa la admiración del mundo entero.

¡Ojalá que en los primeros encuentros tenidos con las tropas facciosas hubiésemos contado con la cohesión en cuanto a táctica militar!

Nuestro Ejército Popular de cada día se convierte en instrumento militar más fuerte. Sus gloriosas operaciones — muchas de las cuales hemos visto traducidas en brillantes victorias — en el Norte, en el Sur y en el Centro, dicen más, y con más elocuencia, de lo que pudiéramos decir nosotros;

Ahora bien; no porque nuestros combatientes hayan arrollado en las últimas semanas a los del fascismo, debemos descuidar la moral de guerra indispensable a todo pueblo que ha de sostenerla, blandiendo puerilmente los laureles conquistados. Lo mismo podría ser que la guerra se terminara en breve como que durara aún mucho tiempo — no es pesimismo —, en el transcurso del cual tuviéramos que librar también otros reñidos encuentros con el ejército rebelde, y como no es posible que la suerte acompañe siempre a un mismo beligerante en todas las operaciones, lejos de descuidar nuestra moral de guerra, debemos fortalecerla para poder capear los vaivenes, propios de toda guerra, que el futuro inmediato pudiera depararnos.

En las contiendas bélicas, donde tantos factores entran en juego, no puede sentirse la impaciencia; precisa concentrar toda la atención en la lucha y su preparación y no ir confiados porque se hayan infligido últimamente al enemigo duros castigos. Dejarnos arrastrar por un exceso de optimismo podría sernos tan perjudicial como caer en brazos del pesimismo enervador. En la guerra debe imperar siempre un tanto de desconfianza; es decir, para hacerla con eficacia no debe contarse con la flaqueza del enemigo, sino en nuestra potencialidad material y moral, la que siempre debemos preocuparnos de fortalecer. Mientras se prepara el material para una nueva operación, hemos de predisponer también nuestro estado de ánimo a las contingencias de la guerra.

Nos debemos preocupar de crearnos un espíritu, una moral propia de un pueblo en guerra. Hay que permanecer impertérritos ante un avance o retroceso de nuestras líneas y laborar, trabajar con la perseverancia de la hormiga proseguiendo, si hemos experimentado lo primero, y recobrar lo perdido, si lo segundo.

Dejarse impresionar, como al principio, por la visión de una victoria fácil, sería arriesgarse a sufrir la desmoralización cuando los hechos no correspondiesen a los cálculos. Hagámonos cada día más fuertes para poder luchar cuanto sea preciso para obtener la victoria.

Alcaldía de Villa-Carlos

Me es grato comunicar a esa Dirección que ayer fué constituido por el señor Delegado del Gobierno de la República en esta población el Consejo Municipal en la siguiente forma:

Alcalde Presidente,
Miguel Amantegui Albis.
Primer Teniente de Alcalde,
José Vidal Puig.
Segundo Teniente de Alcalde,
Bartolomé Huguet Carreras.
Sindico,
Vicente Roselló Bonet.
Concejales,
Jaime Rotger Bauzá.
José Díaz Victori.
José Mari Rovellada.
Jaime Victori Bernaldo.
Antonio Guchs Ferrer.

Lo que me complace en participárselo con el ofrecimiento para todo lo que redunde en bien del servicio y de la causa.

Villa Carlos 6 de abril de 1937.

MIGUEL AMANTEGUI

Federación Provincial

de J. J. S. S. U. U. de Baleares

Esta Federación Provincial pone en conocimiento del pueblo de Menorca que el pasado día 3 del corriente fueron entregadas a la Federación Nacional de las J. J. S. S. U. U. para ser destinadas a la construcción de un nuevo « Komsomol » y por mediación del Banco Hispano Americano la cantidad de veinte mil ciento cincuenta y cinco pesetas (20.155'00) recaudadas en Menorca.

Esta Provincial agradece al pueblo de Menorca, su acto de solidaridad al pueblo ruso, así como también a sus Juventudes Locales, por lo bien que han sabido dar cumplimiento a la consigna de construir un nuevo « Komsomol ».

Por la Comisión Ejecutiva.

El Secretario General,

J. LOPEZ MORILL

CARTE LERA

Teatro Principal

TELÉFONOS: Tarquilla 140. Empresa 92

PROXIMO SABADO Y DOMINGO

GRAN FUNCION organizada por el Partido Comunista para fines benéficos.

Se pondrá en escena la grandiosa obra en tres actos del inmortal Dicienta, titulada

El Señor Feudal

Para más detalles véanse programas.

Se admiten encargos en la secretaría del Partido, Anunciavay, 24

Casino "La Amistad Social"

San Luis

DOMINGO DIA 11 DE ABRIL DE 1937
A las 6 de la tarde

Se celebrará un

GRAN BAILE

A BENEFICIO ¡AYUDA A MADRID!
LA EMPRESA

Temas prácticos

AVICULTURA

Como nota al margen para los que hayan leído las « Breves palabras de respuesta » publicadas en estas columnas el 2 del actual, diremos que ahora y siempre ha sido norma nuestra tratar bien a todo el mundo; y el proceder así en nuestro anterior escrito, publicado el 31 próximo pasado, ha sido motivo de que el autor del citado trabajo se sintiera ofendido. Nosotros retiramos desde luego la palabra hiriente, públicamente desde aquí emitida, y pedimos al agraviado o mil perdones.

En hoja aparte enviamos las explicaciones que creemos pertinentes para tratar de disuadir al ofendido de que para estarlo no había motivo.

Y hecha esta digresión personal, volvemos al tema continuando la discusión entablada.

En el primero de sus artículos, nuestro interlocutor decía textualmente:

« Durante los tres meses de marzo, abril y mayo únicos propicios de una incubación productiva. »

En el texto del segundo leemos:

« Antes de marzo, en los meses de enero y febrero, los primeros del año y los principalmente indicados para la incubación productiva... »

¿En qué quedamos?

Y continúa: « ... no había en Menorca, disponible, ninguna cantidad de piensos que pudiera garantizar el llevar a buen término la cría de polluelos. »

Trascordado va nuestro contrincante. A más de que, quienes poco quienes mucho, se tenían existencias de unos u otros piensos, llegó a primeros de año una motonave que, entre otras mercancías, trajo maíz precisamente, del cual si que se beneficiaron las gallinas. Ahora las provisiones están casi agotadas y el poco maíz que llegó últimamente guardado está en previsión, según parece, de más importantes atenciones.

Conforme, de toda conformidad, en que el precio actual de los huevos y de las aves es excesivo; pero no tanto si por una parte se tiene en cuenta que, sea por la alimentación sea por lo que sea, la puesta es muy inferior a lo que corresponde a esta época, y si por otro lado se considera lo que han venido perdiendo los avicultores. ¿Cómo, pues, si en lugar de ser un sacrificio hubiese sido un buen negocio, se hubiera despojado a tal extremo los gallineros? Pasará abril, como pasó marzo, meses de la máxima cosecha, y ¿qué perspectiva se presenta para entonces en el campo avícola?

Que el comprador será víctima, no lo dudamos. Pero que los avicultores también lo serán, si el panorama no muda radicalmente, de esto tampoco dudamos nosotros, pues

por muy elevado precio a que las autoridades permitan vender también los pollos, no creemos puedan llegar los avicultores a pertrecharse lo suficiente para resistir la crisis otoñal e invernal.

Por fuerza de las circunstancias, víctimas hemos de ser todos.

Adquiera gallinas y críe pollos quien le plazca, como dice lo hará el autor del escrito que comentamos puede hacerlo quien quiera, sin permiso ni esperar consejo, y ojalá quien tal haga efectúe ningún negocio; ningún mal nos sabrá. Pero en tanto no cambie la situación actual, no arrendamos la ganancia a nadie a no ser que sea un mago que logre solventar el problema de la alimentación avícola en su triple aspecto de cantidad, calidad y precio. A ver si nuestro contrincante hace proselitismo.

Nosotros estamos todavía; sí, continuamos estando persuadidos de lo siguiente:

1.º Que, teniendo desde luego en cuenta la situación actual, si bien la avicultura en pequeña escala, casera y rural, es recomendable, no lo es en absoluto la industrial.

2.º Que los Ayuntamientos, dirigentes obreros y demás autoridades de la isla, a sabiendas de que para el momento actual no es un negocio debieran auxiliar y fomentar al menos aquellas clases de avicultura, la casera y rural, con el afán de sostener la producción presente lo más posible y estar preparados para incrementarla en lo futuro.

Para esto propusimos la creación de una Granja experimental. Lo que a nuestro entender debiera ser esta Granja, quizá otro día intentemos exponerlo aunque solo sea en líneas generales.

Y basta por hoy.

EX AVICULTOR

5 4 37.

Juventudes Libera- rias de Mahón

Estas juventudes convocan a Asamblea General extraordinaria, para el viernes, día 9, a las 8 y media de la noche para tratar el siguiente orden del día:

- 1.º Lectura del acta anterior.
 - 2.º Nombramiento de Mesa de Discusión.
 - 3.º Nombramiento del Comité Insular.
 - 4.º Ruegos y preguntas.
- Dada la importancia de la Asamblea, esperamos que no faltará ningún asociado.

Por el Comité,

El Secretario Interior

HALLAZGO

En poder del Jefe de Serenos, domiciliado en la calle de Pi y Margall, número 176, se encuentra una manteca hallada en la vía pública, que se entregará al que acredite ser su dueño.

El Presidente, A. GOMILA

INFORMACION RADIOTELEGRAFICA

Frente Centro Impresión del día

Nuestra artillería desplegó una extraordinaria actividad durante la tarde de ayer bombardeando con gran eficacia las líneas enemigas de los sectores próximos a Madrid, en los que produjo grandes daños provocando varios incendios. Las piezas facciosas que habían abierto el fuego contra nuestras posiciones fueron contrabastadas con eficacia y acalladas.

En el resto de los frentes la actividad ha sido bastante escasa, efectuándose trabajos de atrincheraamiento y fortificación en los sectores de Guadalajara y el Jarama.

En Avila se ha operado por la parte de Tiemblo y Navalperal de Pinares, comprobándose que el enemigo ha abandonado una extensa faja de terreno y que activa la evacuación de Navalperal.

En Carabanchel, nuestras fuerzas continúan apretando el cerco del Hospital Militar cuya situación actual es verdaderamente angustiosa. La aviación leal ha vigilado los movimientos del enemigo impidiendo así mismo las incursiones de las escuadrillas facciosas.

Continúa aumentando el número de desertores del campo faccioso que se presentan a nuestras filas.

Parte de guerra del frente Centro

Madrid 7 a las 22 horas. — Sin novedad importante que consignar en los diferentes sectores de este frente.

En el de Madrid, nuestra artillería contrabastó con la mayor precisión la artillería enemiga que bombardeó nuestras posiciones sin causar daños, en cambio la nuestra provocó varios incendios en el campo enemigo uno de ellos perfectamente observado en el sector de Pozuelo.

En Guadalajara, nuestras tropas mejoran sus posiciones con trabajos de fortificación.

En el Jarama siguen consolidando las posiciones conquistadas últimamente.

La aviación vigilante siempre reconoció una extensa zona del campo faccioso, impidiendo que la aviación rebelde efectuara incursiones sobre nuestras líneas.

Siguen pasándose a nuestras filas numerosos desertores del campo faccioso.

Parte de Marina y Aire

Valencia 7 a las 24 horas.

Sector Centro. — Se han efectuado diversos servicios de reconocimiento en los frentes de Guadalajara. Se hizo fuego de baterías antiaéreas contra nuestros aparatos desde el kilómetro 102 de la carretera de Aragón y desde Cogolludo, sin alcanzar a nuestros aparatos que regresaron sin novedad a sus bases.

Sector Sur. — A las 9'30 de la mañana escuadrillas de la aviación leal bombardearon con gran eficacia las posiciones enemigas del Norte y Nordeste de Peñarroya.

A las 4'15 fueron bombardeadas con intensidad concentraciones enemigas en las proximidades de Villaharta, con resultados magníficos, viéndose saltar despedazados a unos 20 camiones.

Parte del frente de Aragón

En el sector de Huesca han sido conquistados cuatro pueblos

Barcelona. — (Parte de la mañana) Nuestras tropas presionan en todos los sectores del frente de Huesca, atacando las posiciones enemigas con la ayuda de la aviación leal que actúa intensamente.

(Parte de la noche). Nuestras fuerzas del sector de los Pirineos, se han lanzado al ataque de las posiciones enemigas de este sector. El enemigo ha enviado 40 camiones con tropas de refresco procedentes de Jaca, pero los nuestros han hecho certero fue-

go contra ellos, desde las posiciones últimamente conquistadas, destruyendo a 6 camiones que han quedado volcados sobre la carretera y ocasionando al enemigo importante número de bajas vistas.

En este mismo sector nuestras fuerzas en un fuerte ataque han conquistado al enemigo los pueblos de Serué, Guisón, Latres y Apies, capturando al enemigo varios prisioneros e importante cantidad de material de guerra.

En el sector Sur Huesca, nuestras tropas han avanzado estableciendo sus posiciones a 500 metros de las anteriores ocupadas.

Parte de guerra del País Vasco

Bilbao. — Contingentes importantes de tropas enemigas compuestos en su mayoría de extranjeros han atacado con carros de asalto y aviación nuestras posiciones de Balazar y Urquiola en el Norte de la provincia de Alava.

Los nuestros resistieron bravamente los ataques del enemigo al que rechazaron apoderándose de 5 tanques enemigos.

La aviación facciosa efectuó diversas incursiones bombardeando diferentes poblaciones de la retaguardia. Nuestros cazas entablaron varios combates con los aparatos enemigos derribando a 2 de ellos.

Donativo de víveres

Barcelona. — Ha llegado a esta ciudad una importantísima expedición de víveres, donativo de tres entidades benéficas inglesas al pueblo español.

Se esperan en breve fecha otros donativos de esta naturaleza.

Solo podrán ostentarse las insignias del grado que se haya reconocido desde el Ministerio de la Guerra

Valencia. — El ministerio de la Guerra ha publicado una disposición prohibiendo se ostenten grados que no hayan sido reconocidos ni adjudicados por el ministerio de la Guerra

Los contraventores de esta disposición serán severamente castigados.

La laureada para el general Miaja

Madrid. — El Gobierno ha acordado conceder la Cruz Laureada al general Miaja por la heroica defensa de Madrid, a petición de sus mismos soldados.

El cuerpo de vigilancia e investigación de esta capital costeará las insignias de la merecida distinción que se hace al general Miaja.

Contra el destructor inglés fueron lanzadas 17 bombas

Valencia. — Se tienen detalles del incidente ocurrido en las costas de Castellón y Valencia entre un destructor inglés y varios hidros facciosos.

Parece que los aviones que atacaron a dicho buque de guerra fueron dos, lanzando en tres veces 9, 6 y 2 bombas contra el destructor que contestó a cañonazos la agresión.

La guerra en los frentes del Sur. — Continúa el avance de nuestras tropas hacia Fuenteovejuna y Villaharta

Andájar. — A medida que llegan noticias del frente cordobés aumenta en proporciones la derrota sufrida por los facciosos en el monte Chimora. Nuestras tropas enterraron ayer más de 400 cadáveres entre ellos los de varios oficiales. Los prisioneros capturados son unos 150 en su mayoría de las guarniciones de las ciudades de la Andalucía dominada por los facciosos.

Entre el material tomado al enemigo y clasificado ayer figuran 46 ametralladoras, 2 morteros, 5 cañones antitanques, telémetros, 2 cañones antiaéreos, un tanque alemán y

dos italianos, gran número de fusiles y varios camiones de material telefónico.

En el día de ayer prosiguió el avance de nuestras fuerzas hacia Villaharta que se encuentra a escasísima distancia de nuestras avanzadillas. La aviación facciosa intentó atacar en la carretera de Villaharta a nuestras concentraciones de infantería pero los cazas leales con gran oportunidad aparecieron haciendo huir a los aparatos enemigos.

La artillería y la aviación republicanas han batido continuamente las líneas defensivas rebeldes situadas al Norte y Nordeste de Villaharta esperándose que dentro de pocas horas se dará el asalto definitivo.

Por la parte Oeste de Pozoblanco los nuestros venciendo la resistencia de los facciosos avanzan hacia Fuenteovejuna que se encuentra ya bajo el fuego de nuestros cañones.

La ofensiva leal continúa en todos los frentes de esta provincia y puede considerarse que la jornada de hoy ha sido de descanso y preparación de las próximas operaciones que a no dudar revestirán importancia decisiva y que bien podrían terminar con la reconquista de la casi totalidad de las provincias de Córdoba y Badajoz, ya que con el enlace de nuestro frente cordobés con el extremo cobraría este último una extraordinaria potencia y vigor.

Una nota del Ministerio de Marina y Aire

Valencia. — El ministerio de Marina y Aire ha publicado una nota que será remitida a distintas potencias europeas y al Comité de Londres, en la que se prueba de modo fehaciente la ayuda descarada que la flota de guerra alemana ha prestado a los facciosos desde la iniciación del conflicto.

Dicha nota fué facilitada ayer a la prensa española.

Compro sellos usados

PRO-MILICIAS ANTIFASCISTAS
Mahón-Ciudadela
y del SOCORRO ROJO

Ciudadela.
Colecciones de sellos por importantes que sean-Lotes-Sellos de España

Ofertas escritas con detalle o personalmente a

FERNANDO VICTORI
Mariscal Foch, 39.-Mahón

Administración Depositaria Especial de Hacienda en Menorca

ANUNCIO

Teniendo que liquidar esta Dependencia, la Contribución de Utilidades que se devengue en la isla de Menorca, se pone en conocimiento de las personas naturales, Corporaciones y demás personas jurídicas que satisfagan utilidades a los contribuyentes comprendidos en la Tarifa 1ª de aquella contribución, de las que ejerciendo profesiones oficiales o libres estén igualmente comprendidos en la misma, de las personas y entidades que satisfagan las señaladas en los números 2 y 3 de la Tarifa 2ª incluso los comerciantes e industriales individuales a que se refiere el apartado c) y de las empresas sujetas a tributar por la Tarifa 3ª, que a la mayor brevedad tendrán que presentar, ante estas oficinas, la declaración jurada de las utilidades tributables cuya contribución, ya devengada, tuvieren pendiente de pago, acompañándola de los documentos (Balance, certificación, etc.) reglamentarios. Para lo sucesivo, mientras duren las anormales circunstancias presentes será presentada a esta Administración Depositaria Especial de Hacienda toda la documentación que según la Ley y Reglamentos de la citada Contribución debe serlo ante la Administración de Rentas Públicas de la provincia.

Mahón a 7 de abril de 1.937

El Administrador Depositario,

JUAN CAMPS

Un buque inglés detenido por un crucero faccioso

Bilbao. — Se tienen noticias de un incidente ocurrido en las proximidades de Bilbao entre un buque mercante inglés y un crucero faccioso, seguramente el «Almirante Cervera», que lo detuvo impidiéndole continuar su travesía hacia Bilbao.

El barco inglés pidió auxilio des apareciendo entonces el crucero faccioso.

Alvarez del Vayo ha salido para Valencia

Madrid. — El ministro de Estado camarada Alvarez del Vayo ha salido para Valencia, después de haber presidido la reunión de comisarios políticos de esta región.

Parece que el señor Del Vayo se trasladará inmediatamente a Albacete.

Del Extranjero

Las deficiencias del material alemán empleado en los frentes de España, originará serias consecuencias

Berlín. — En los círculos diplomáticos de esta capital se asegura que el viraje de Alemania en las cuestiones internacionales obedece no tan solamente a la presión inglesa, si que también a las deficiencias que los técnicos alemanes han hallado en la mayoría del material enviado a España.

Hitler se encuentra preocupado por dichos hechos, que prueban que la artillería pesada alemana adolece de defectos importantes, habiéndose comprobado la poca efectividad de los grandes aviones Heinkel y Junker.

El «further» ha ordenado se abra una encuesta para averiguar quienes son los responsables de dichas deficiencias esperándose que se tomarán medidas importantes, imponiéndose severos castigos.

En Alemania causan mal efecto las informaciones británicas relativas a un acercamiento ruso-germano

Berlín. — La prensa germana muestra extrañeza y desagrado ante las informaciones publicadas por la prensa londinense relativas a un supuesto acercamiento germano-soviético.

Los círculos oficiales alemanes desmienten dicha noticia alegando que carece de fundamento y que sus objetivos no pueden ser otros que embarrullar la política centro-europea y muy particularmente dificultar las relaciones de Alemania con Polonia y los estados que forman la Pequeña Entente.

El coronel La Roque recurre contra la orden de encarcelamiento

París. — El coronel La Roque, jefe de las ligas fascizantes francesas ha elevado recurso contra la orden de encarcelamiento dictada contra él y otros cabecillas de las ligas patrióticas francesas.

Se acusa a la Roque y a sus compañeros de ser los responsables de los desórdenes interiores que agitan a Francia y que plasmaron en los sangrientos sucesos de Clichy.

Incidentes con motivo de la llegada de un vapor repleto de heridos

Milán. — Con motivo de llegada de un barco procedente de España, cargado de heridos que han sido distribuidos en distintos hospitales de esta región, se han reproducido las protestas y desórdenes.

La policía ha actuado con brutal energía disolviendo violentamente a los grupos que comentaban el hecho

y encarcelando a gran número de personas.

Desórdenes en Algeciras y La Línea

Tánger. — Según comunicados de los corresponsales de prensa en Algeciras, parece que en esta última población y La Línea las tropas extranjeras han motivado desórdenes de importancia asaltando los establecimientos y saqueándolos, y violando a varias mujeres de la población.

Algunos soldados españoles que intentaron oponerse a la cadena de saqueos y violaciones, fueron maltratados o asesinados.

Las autoridades facciosas han tomado precauciones para evitar la repetición de tales hechos que indignan a la población civil haciendo crecer su hostilidad por los invasores extranjeros.

Un homenaje a García Lorca

Habana. — En un teatro de esta ciudad se ha celebrado un homenaje al célebre poeta español García Lorca, asesinado por los facciosos.

Al acto que estaba organizado por la colonia española asistieron unas cinco mil personas.

El general Franco visita los frentes vascos

Bayona. — El general Franco acompañado de Mola ha visitado los frentes de Vasconia.

Los generales facciosos han arreglado a la tropa exhortándola a continuar la ofensiva que desde hace varios días se encuentra paralizada por la heroica defensa de los leales.

Se ha reunido el gobierno británico

Londres. — En Downing Street se ha reunido el Gobierno británico bajo la presidencia de Baldwin.

Parece que fué examinada la situación internacional, aunque no llegaron a tomarse acuerdos.

ADQUIERA
SU CALZADO EN

CALZADOS SURI

EXTENSO SURTIDO EN ARTICULO
PARA SEÑORA, CABALLERO Y NIÑO

SECCION A MEDIDA
PLAZA ESPAÑA, 27

El mejor combustible para cocinar

El GAS

Comodidad, limpieza y economía

Exposición y venta de hornillos, cocinas con horno, calentadores de baño, estufas, etc.

Plaza Pablo Iglesias, 19.-Mahón

La Eléctrica Mahonesa

Almohadillas

Pts. 13'00

Esterillas

Pts. 13'00

Dirigirse a nuestras oficinas.

Calle García Hernández, 16

TELEFONO, 47

Tipogr. M. Mahón